

**UN SALUDO AL DECANO YANNUZZI
DR. EUGENIO HERNÁNDEZ-BRETÓN.***

* Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad Monteávila. Presidente de la Academia de Ciencias Políticas y Sociales (2015-2017).

La Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad Monteávila se complace enormemente en saludar al decano Salvador Yannuzzi con ocasión de la realización de estas Jornadas Aníbal Domínicí 2020 en su honor.

El temario seleccionado para estas Jornadas, Derecho Probatorio, ha sido la materia a la cual el decano Yannuzzi ha dedicado -especialmente- su muy extensa trayectoria docente y académica, que abarca varias décadas de constante y valiosa labor educativa principalmente en su alma mater, la Universidad Católica Andrés Bello, en donde miles de estudiantes se han beneficiado de sus amplios conocimientos científicos y de la claridad de sus exposiciones en clase. El hecho de haber dedicado su labor docente principalmente al tema probatorio ha acercado al decano Yannuzzi a ese campo tan especial -y a veces tan esquivo para los estudiantes- que une la teoría con la práctica, y eso también lo ha puesto en evidencia el decano Yannuzzi con su trabajo docente en los cursos de Práctica Jurídica que ha dictado en sus años como profesor de pregrado. Ahora que la educación universitaria busca dar mayor énfasis al desarrollo de las “competencias” del “profesional en formación”, las asignaturas que se imparten destacando su parte “práctica” adquieren mayor importancia en el proceso de educación del estudiante de Derecho. La Universidad Católica Andrés Bello ha tenido la fortuna de haber contado con el profesor Yannuzzi durante tanto tiempo en su labor de aulas y ahora como el Decano de su Facultad de Derecho. Por ello, este homenaje que le rinden los diferentes entes académicos del país, guiados por el ánimo imbatible del más conspicuo promotor de la cultura jurídica del Oriente del país, el muy apreciado colega José Getulio Salaverría Lander, es también un homenaje a la Facultad de Derecho de la Universidad Católica Andrés Bello.

Pero también la Universidad Monteávila ha contado con la generosa colaboración del decano Yannuzzi. Hemos podido contar con su participación en nuestro Programa de Estudios Avanzados de Arbitraje (PREAA), en el cual abordó temas de su especialidad, pero en el marco del procedimiento arbitral, y en cuyas clases además aportó su bagaje profesional y su experiencia práctica como destacado abogado litigante y serio árbitro en asuntos mercantiles. Para quienes hemos pasado alguna parte de nuestras vidas en el ambiente universitario y profesional venezolano es motivo de particular complacencia ver que en estas Jornadas se honra a un íntegro profesor universitario, quien con constancia ha dejado su marca en el mundo jurídico nacional. Su labor está a la vista de todos y es reconocida por todos. De ello hay prueba fehaciente.

La Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad Monteávila se une a este homenaje que se expresará en las palabras que dirigirán los expositores convocados a estas Jornadas, en donde se reúnen destacados profesores y abogados, especialistas en los temas del Derecho Probatorio, quienes de una u otra manera, son tributarios, como también lo es toda la comunidad jurídica nacional, de la destacada labor docente del decano Yannuzzi, y por la cual los universitarios del país estamos muy agradecidos, por su ejemplo y por su dedicación a la formación de los mejores abogados.